



El sorteo se ha realizado entre los clientes de la entidad bancaria

MAZDA HACE ENTREGA DE UN MAZDA6 A UN CLIENTE DE BANKINTER

Madrid, 15 de noviembre de 2007. Mazda ha hecho entrega de un Mazda6 al ganador de un concurso organizado por Bankinter y dirigido a todos sus clientes.

José Luis Quevedo Ibarra, de Madrid, es el flamante propietario de un Mazda6 CRTD 143 CV Active después de haber resultado ganador de una acción promocional organizada por Bankinter. Al acto de entrega, que se celebró el pasado 5 de noviembre en el concesionario Kuroba Motor, situado en la Ciudad del Automóvil de Leganés, asistieron José Manuel Oset, Jefe de Zona de Mazda Automóviles España, así como representantes de la entidad bancaria.

El concurso, de ámbito nacional, ha consistido en un sorteo realizado entre todos aquellos clientes de Bankinter que durante el periodo de la promoción, que tuvo lugar entre el 9 de julio y el 30 de septiembre, se conectaron con sus claves de internet a la página web de esta entidad al menos en tres ocasiones.

Desde su lanzamiento en 2002, el Mazda6 ha vendido en Europa más de 450.000 unidades y se ha consolidado como una de las berlinas más fiables del mercado. Por tercer año consecutivo, Mazda se ha situado en el primer puesto, por delante de otras 24 marcas de automóviles, del "Informe de Calidad 2007" publicado por la revista Auto Bild. Además, el Mazda6 es el único modelo que ha superado la prueba de 100.000 km realizada por esta publicación sin ningún tipo de avería.

Para más información:

Natalia García – Directora de Comunicación / ngarcia9@mazdaeurope.com

Manuel Rivas – Jefe de Prensa / mrivasru@mazdaeurope.com

Tel.: 91 4185450-68 / Fax: 91 4185479/ Web medios: <http://www.mazda-press-spain.com> (portal español) y <http://www.mazda-press.com> (portal europeo)

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con una capacidad de producción por encima del millón de unidades, que fabrica en tres plantas propias y en 19 lugares en el mundo. Mazda cuenta con cinco centros de I+D y está presente en 142 países con 35.700 empleados.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en Marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye ocho modelos en el mercado español: Mazda2 (subcompacto), Mazda3 (compacto), Mazda5 (monovolumen compacto), Mazda6 (berlina), MX-5 (descapotable), RX-8 (deportivo), Mazda CX-7 (todocamino) y BT-50 (pick up), junto con su gama de altas prestaciones que incluye el

Mazda6 MPS y el Mazda3 MPS, cubriendo así prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de 50 empleados.